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青い空緑の山と風

黄このうなけは

人類の理想文化を表わす。

それらが混然一体調和して
日―タツーの理想に向って

あって行く姿を示している。

◎点  銭          会 長  萩 生回茂夫

8『母号邑塀十轡をの理想」)ツ
シブリー1程嶺委号題

◎お客様紹介        会 長  萩 生回茂夫

でクラ

第228回 例会報告 (7/5)
(1995年～1996年度第 1回例会)

◎司  会   SAA委 員会委員長  佐 伯 和 度

1 本 年度活動al画書が 例 会前の理事会で承認され

たので 会 員に配付しました。

2 定 例理事会は 毎 月最終例会後 事 務月において

開催します。

◎幹事報告         幹 事  橋 口 洋 三

新年度を迎えた初例会 本 年度 1年間よろしく御協

力お願い致します。

1)皆 様のお手元に会員証と上半期の会費毒求言をお

層けいたしておllます。お振り込み手続きの方を7

月末日までに手配いただきますな お 願いいたしま

す。

2)活 動計画害の通年度活動報告をはel立 5周年記念

きに掲覇しますのでよろしくお願いいたします。

3)年 間予定表の休会日は

3月 16日  5月 1日 定 款により体会

1月 3日 (察日扱し均 3月 20日 (春分の日)

桐察日につさ休会です。

4)次 口 7月 12日  宮 本□―タリー情報委員長に新

しくなった定款 細 則につt てヽ 解 説をして頂くの

で活動計画書を必す持彦して下さい。

5)風 間茂種会員及び 森 日髪子会員から申語があつ

た 出 席義務規定免体を 理 事会で承認しました。

福非 事 様

高野隆夫春

宋 IIP煉療

◎会務報告

(多摩□―タリークラフ会長)

〈多摩□―タリークラブ革事)

〈米山翼学生)

会長  萩 生回茂夫

◎会長、幹事就任式

1 会 長 幹 事ヘバッチ タ スキの伝達

日本直前会長から萩生国会長へ 海 野直前幹事か

ら橋□申事へ そ れぞれバッチとタスキが伝達され

た。

2 木 槌の5き 継ぎ

宮本直前会長から萩生国会長へ 木 担の3き 継ぎ

が行われた。
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委員会報告

⑤創立5局年FB念事業実行委員会委員長  回 中  責

「チャリティ涼案会」のポスターが売成しました。

遠藤広報リーダーのご尽力で 多 摩市広報に奇せても

らいました。ニュータウンタイムスの7月 1日号にも

説せてもらいました。今回の演奏会は切特の販売が最

も重要ですので 困 難な時期ではありますが 素 晴ら

しい演奏を市民の方に聞いていただいて 感 動と共に

奉仕の一端が出来る と いう清足感を味わっていただ

きたいと思います。

会員の皆様を煉rtとして 切 符の消化をお願いしま

す。全会員 5枚の分担をお願いします。また チ ケッ

トの販売を お 客様と対面のある事業所―瓶ね 30社

くらいと思いますが 1社 当たり30枚 の販売をお願

いします。例会後 チ ケットをお渡しします。30社

と限定した訳ではありませんので 全 員が販売に当

たっていただけたら 尚 ありがたいと思っています。

この30枚 は 完 売が望ましく 伏 してお願いした

いと思いますが 今 月25日 迄に指算していただけた

らと思います。

③ 親睦活動委員会   直 前委員長  藤 本 吉 文

最終例会での親睦バーティ決算報告

収入 金 818260円

支出 金 818 260Fl

◎ ニコニコBOX親 睦活動委員会委員  自 井  博

福井  孝 様

高野 隆 夫信

萩生日茂夫 'いよいよ私達の年度になりました。会員

皆様の御協力よろしく御願いします。

萩生日茂夫 iスポンサークラフの会長さん幹事さんよ

うこそ。

橋□ 洋 三 iいよいよ新年度初例会 瓢 生日年度一年

間よろしく御協力御願い致します。

新海源四郎 :萩生日 橋 □年度スター トですね。

根本 奏 守 i菰生日会長 橋 □幹事 業 ヒフい一年にし

て下さい。

fB東  虜 :初孫が長女に生まれました。ちょっぴLl

複雑な心境です。一昨日からおじいさん

です。

伊藤 英 也

赤尾 木 虻

お客様ようこそ。

新□一タリー年度明けましておめてとう

ございます。萩生日会長 橋 □幹事の活

躍を期待します。私も本国67回 目の誕

生日を迎えました。

萩生日 橋 □年度発足おめてとうござい

ます。

日本さん出席一覧掛軸をありがとうござ

いました。

萩生日 橋 □新年度をお祝いして。

宮本

お野 栄 ―

海野 栄 一

本日合計 金 35000円  累 計 金 4446158円

前年度ニヨニコ担出金 全 2 049 000Flのうち

全16391000円 をクラフー般会計へ線入れ

③ 出席報告   出 席委員会委員長  海 野 栄 一

菰生回 橋 □年度が始まりました。

今年度からは出席規定に変更があり MU期 間が前

後 2迫筒ということになりました。

年間を通じて 出 席率の向上に御協力をいただき

ます様 よ ろしくお願いいたします。

前年度会長日本会昌から出席一覧掛軸をブレゼント

していたださました。ありがとうございました。

MU末 経験会晏を中心にMU本 厳会を行います。ご

参加の方はご連描下さい。

会員総数 56名

出席者数 46名

本国出席率 3214%

前団訂正出席率 9643%〈 訂正なし)

ロ メークアップ

大熊 将 夫

日畑  博

口 欠席届出告

足立潤三PB

中山 恒 武

石日 政 昭

■ 欠席者

吉尾警太郎

2名

(ワ/4多摩)

(?/4多摩)

9名

森口 第 子

平野 行 痛

津守 弘 範

1名

橋本 書 夫

高野 範 城

風間 茂 穂



◎ヨルフ同好会

地区青少年交換委員会委員

【会長就任挨拶】

今年度 東 京多摩RCの 会長を務めます 福 井でご

ざいます。隣は幹事の高野さんでございます。今年 1

年間よるしくお願いいたしEIす。

孤生日会長 橋 □幹事さん ご 就1=おめてとうござ

います。一年目 日 本さん 海 野さん 大 変ご吉労様

でした。グリーンクラフが 今 年 5周年を迎えるに当

たつては 会 員の利があったればこそ 会 員の増強も

てきたまですが 歴 代の会長のごtlH力の賜物として

親クラフとして深く感謝申しあげます。グリーンクラ

フ!ま皆さんの和をもった暖かい思いやtlで こ のよう

な立派なクラフになったものと思います.今 年度の釈

生日会長のテーマであllます 「親陸と吾仕」―和を大

切にして み んなが楽しく □ ―タリーに入ってよがっ

たなという気持ちでやよく そ して明るくやれば会長

のいう一年間全うできるのではないかと思います。

③日―タリー情報委員会  委 員長  宮 本  誠

来遁は 規 定書議会で改正された 定 款等の説明を

する卓話になっています。必す 活 動計画書を持参し

て下さい。

他所のクラフの人から 「グリーンは良いなう。よく

まとまっていて」と言われます。これは ひ とえに

初代日中会長始め 座 代の会長 幹 事さんの力赤え

で こ のような和のとれたクラフになったものと思い

ます。今年は 5年の節目ですが 歴 代の会長 幹 事さ

んが築かれた確を崩きないように 絶 対踏みはずさな

いように 今 年 1年やって 周 りからも 「良いクラ

フだな」と賞貫されるクラフにしたいと思います。今

年は 留 学生を受け入れたり 5周 年事業もあります

ので 会 員の旨様には い ういるな面でご協力をいた

だかないと 1年 間上手く運営できないと患っていま

す.橋 □幹事ともども一年生の気持ちでこの年度を終

わらせたいと思っています。どうか皆様方のご協力

を 切 にお願いします。

大会当初 □ ―タリーtま難しい 哲 学など難しいと

思っていました。皆さんと一絡についていけるか心霞

しましたが 54Fと いう年月を経てくると ベ テラン

会員のアドバイスもあワ 少 しずつ半」つて来た感じで

す.□ 一タリーにおける 「親陵と零仕」は一RIの フ

ラウン会長の記事を読んだりしましたが 親 瞳とは

人と人との和であると説いています。グリーンにおい

ては どなたでも い つ全っても 「やあ こ んちは」

と言える こ れが人の和であろうと思います。歴代の

役員の方々が雲いた賜物であろうと思います。これを

守って行きたいと考えておりますが どうしたらその

和を守って行けるかと考えると ク ラフに出ることが

楽しい 会 員に会わないといられない と いう所まで

持って行きたいなと思います.そ うすれば □ ―タ

リーの言う 増 強につながるのではないかと思いま

すこまた出席率も上がるものと思います。

伊神

1 7月 11日  講 市で野球とヨルフの打ち合わせ

2 定 立会員に 有 志で記念島を贈呈予定

3 夏 季研修会 7月 23日  24日

軽井沢 900侵 某部

◇地区委員会委員委嘱状伝達 会長  萩 生回茂夫

会長よリガバナーの委嘱状が3会 員に伝達された。

地区□一タリー財団CSE委 員会委員  赤 尾 木 座

,神   稔

◇ご挨拶 東京多摩RC会 長  福 井 孝 様

萩生回茂夫

会長就fI第1□日で こ のような雨で前遠が多整な

のかなと思っております。

私が 就 イこの芸めをすることは 光 栄であります

が 貫 任の重さを同時に思じております。今年度は

腕も手もガチガチになって ヨ ルフが下手になってし

まうのではないか と心配しています。

このクラフが誕生して 5月 年という年月を迎えた

まですが 皆 さん顔なじみになってきました。



「奉仕」については 金 銭 労 rulEDのものだけでな

く 自 分の家庭の和から生まれてくるものと思いま

す。奉仕は 先 ず家定の安暮がなければだめと痛感じ

ています。このような考えがら 今 年度は  「奉仕と

親睦」に重点をおいて い ままで築かれた 「和」を大

事にして行きたいと そ してこの 1年を終わらせたい

なと考えております。

本年度は こ れから 5周 年記念事業 式 典 留 学

生の送り出し 受 け入れなど 沢 U」の仕事がありま

す。会員には非停に忙しい月日になると思いますが

是非ともご協力をお願いして 何 とか承生日年度を無

事に過ごさせていただきたいと思います。

そして 他 からも 「良いクラフJと 言われ 自 分で

も他に誇れるクラフにしたいと思いますので絶大なる

ご協力をお願いします。

歴代の会長 幹 事 役 員 理 事そして会員の旨様の

努力で 他 クラブも衰む窯晴らしいクラフに成長して

きた事は 岳 位のこ尽力の賜物と感翻申し上げます。

創立以来 「明るく 某 じ< 格 式あるJ素 晴らしい

クラフの伝統を継承していくことは幹事として 賃 【

の重大さに身の目さ締まる思いですが 一 年間精一

杯 自 分の能力の限り努力しますので 適 任でない章

気な私がいろいうとお願いの折にはこころよ<お 3き

受け下さるよう宣じくお願い致します。

和とは辞書によると

0 お だやか あ たたか な ごやか

[1 互 いに気が合う な かよくする 争 わない

0 詞 子を合わせる

RI会 長のテーマ 真 心の行動 窓 愛の奉仕に葉が

り 会 員一人一人が偽りや飾りのなし)心 真 剣に尽く

す心 相 手の気持ちをくみ大切に思う心 大 事にする

心 や さしい親切な愛情を持って 報 睦 奉 仕活動を

すればクラフの和も深まり 地 区日標の 「力を合わせ

てクラフの充実」に実がり 自 覚とお東を深めて頂き

たいと思います。

地区協議会の幹事部会で致わった事ですが 見 事に

咲いたチューリップを頭においていただきたい。をは

会長 幹 事は喜 委 員会を構成する会員は素です。そ

れそれが大切な役言Jを実たさなければ見事な会長の花

を咲かせることは出来ません。成果は次年度に再び芽

が出ます。ということを教わりました。

【幹事就任挨拶】

酸 賢 り 奪 lI

平

いずれに致しましても □ 一タリーの知識 経 験共

に末熱着ゆえ ご 迷惑をかける事と,じ ますが 素 直

な心を表に出して会員の皆様の忠告を聞いて 徹 頭徹

尾補佐役を努めたいと思いますので 曽 様のご指導

橋□ 洋 三

本年度のクラフ方針は F親睡と奉仕でクラフの和を

深めようJで すが 創 立 5周年事業 親 睦 奉 仕活動

を行うにも ク ラフの和が大事です。和を潔めるため

には お 互いに心の通いあった意愚疎通をはかリ ー

方的に押しつけたり喋りまくるのではなく 相 手の言

い分を聞いた上で自分の考えを述べる事によって 相

互に理解できて心が通い合うものと思います。会員の

一人一人の間に、lc頼関係を築いていくためには是非

この
と
ツー ウ ェイ

"に
立った心の交流が大切です。

倉J立6年 目を迎えた我がクラフは一つの節目とし

て 3月 にチャリティー演豪会 9月 に記念式典の倉」

立 5周年記念事業を行う年度になりました。

ご協力を切にお願い申し上げます。

?月 12日  □ ―タリー情報委員長 日本  前

「定款改定 そ の他」

7月 19日  日 畑  博

「イニシエーションスピーチ」

これからの卓話

(今週の担当 !小城 章 員)


